

Todo estaba pactado: Ley de Herodes

Por: ADN. 11/12/2016

Todo estaba pactado. A solo 7 días de que Alejandro Murat tomara posesión como gobernador, se sentó con la Sección 22 y les prometió regularizar 3 mil 700 plazas. La CNTE aseguró que no hará paros y protestas y bla... bla.

De su lado, el Secretario de Educación Pública federal, Aurelio Nuño Mayer, casualmente respaldó (de inmediato), el acuerdo entre el gobernador y la CNTE.

Fíjese como todo estaba cocinado. En una entrevista televisiva aseguró que los maestros que serán regularizados trabajaban dando clases sin cobrar. “Lo que ayer anuncio el gobernador, y eso es algo que yo revisé, eran un conjunto de maestros que tenían condiciones irregulares y que todos estaban frente a grupo”.

Y fue más allá: “Esto que señaló Alejandro (Murat) era un conjunto de plazas irregulares en donde los maestros están frente a grupo trabajando sin cobrar, eso era una injusticia y era parte además de lo que generaba mucha tensión y que se podía aprovechar para echarle fuego en contra de la reforma educativa. Me parece que la medida anunciada ayer de regularizar estas plazas está bien”.

Añadió que los maestros regularizados son de la Sección 22 y algunos empleados administrativos.

Es decir, todo estaba planeado para que la nueva administración pudiera gobernar. El día de la reunión con la Sección 22, casualmente los maestros llegaron sin hacer aspavientos. Se sentaron como viejos amigos. Y, los normalistas que fueron traídos por la misma dirigencia sindical de la Sección 22, primero llegaron gritando “Murrata”, pero al último el mismo gobernador les dijo en su cara que ya había platicado con los maestros su caso y mágicamente se callaron. Así, sin más, lo aceptaron y se retiraron.

Así o más claro.

Fuente: <http://adnsureste.info/todo-estaba-pactado-ley-de-herodes-0800-h/>

Fotografía: adn.sureste

Fecha de creación

2016/12/11